

三瓶小学校 校報 校訓 あかるく やさしく たくましく

大好き三瓶

西予市立三瓶小学校 HP <https://mikame-e.esnet.ed.jp/>

QRコード

下校風景 より




11月は霜月

11月は霜月と呼ばれ、朝の冷え込みによる「霜」にちなんで付けられたそうです。しかし、ここ三瓶ではなじみのない「霜」です。出かけた先で見付けたときには、大発見でもしたかのように見とれてしまいました。(大野ヶ原では、高さが5センチくらいの霜柱もありました。)

さて、10月の中旬はまだ夏の気温で、いつになつたら秋になるのかと、涼しい季節を心待ちにしていましたが、わずか2週間で秋を通り越して一気に冬になったような感じです。急に寒くなつたことも影響してか、インフルエンザやコロナの患者が増えているようです。体調管理には十分に気を付けていただき、全校児童が、毎日元気に登校できるよう、御支援をお願いします。

不登校の小中学生35万人

これは、10月30日(木)の愛媛新聞朝刊トップ記事の見出します。令和6年度全国公立学校で、年間30日以上欠席した児童生徒は35万3970人、愛媛県では3950人だったとの発表がありました。併せて、いじめの認知件数も全国で76万9022件、その内、身体的被害や長期欠席が生じた重大事態は1405件で、愛媛県では2553件、その内、重大事態は2件であったとの発表がありました。

現在、本校では、不登校児童はありません。また、重大事態となるいじめも発生しておりません。この状況がこれからも続けていくように、緊張感を持って子供たちの指導を進めていきますので、お気づきのことがありましたら、いつでも学校へ御連絡ください。なお、いじめを「心理的又は物理的な影響を与える行為で、心身の苦痛を感じているもの」と捉え、積極的に認知を進めていきます。前回もお伝えしましたが、集団生活の中でトラブルは起こるのは常であり、トラブルの解決を通して生き方を学んでほしいという思いがあります。その中で子供たちが「いやだ」と感じた場合は「いじめ」になりますので、認知件数が0にはならないことを御承知ください。重大事態発生の兆候だけは見逃さないように努めています。

読書の秋、スポーツの秋…

「〇〇の秋」は、人それぞれで、自分に合った過ごし方や頑張り方を選ぶのが一番だと思います。大事なことは、自分で目標を決めて取り組むことです。この時期、今年も本校児童の活躍の様子をたくさん目にすることができています。先日の市陸上運動記録会だけなく、えひめこども美術展や読書感想文審査会、えひめこども新聞グランプリやふるさと学習作品展などです。結果が全てではありませんが、目標に向かって努力をしたことがよく伝わってきました。大変すばらしいことです。

給食費の引き上げについて

今年度10月以降の学校給食費について、全国的な需要のひつ迫を背景に玄米価格が高騰していることから、価格が大幅に増額となりました。現状の給食費では今までどおりの給食提供が困難であるため、以下の通り改定されることになりました。



小学校 305円 → 335円 (一食当たり30円増額)

児童分は、市より現在1食あたり45円の補助をいただいています。今回の増額分も12月の議会に計上し追加補助を要望していますが、財政部局との協議結果によっては、保護者負担が増額になる可能性についてご理解ください。なお、10月1日に遡っての対応になりますので御承知ください。

西予市地震・津波防災訓練

PTA奉仕作業のあいさつでも申しましたが、11月8日(土)に標記訓練が実施されます。18:30からの夜間避難訓練は、東地区住民のみの参加になりますが、13:30からの三瓶港湾施設での訓練は、町民全員が参加できます。できるだけ多くの方の参加をお願いします。


かめたんニュース
10/15(水) 西予市小学校陸上運動記録会

市内の代表選手が集まり、陸上運動記録会がありました。

以下入賞された皆さんです。おめでとうございます!

この結果を受け、県大会へ5種目出場します。



種目	受賞者	☆標準記録突破	○順位
4年以下60m走	⑥島袋雄生☆⑥宇都宮叶橙☆	②井上結☆②富士村陽向☆ ④宇都宮愛那☆	
100m走	③清家快斗☆	①植田楓音☆③山本果鈴☆	
60mハードル	①清家快斗☆⑥清水駿太☆		
60m走	⑤朝田隼太☆	①植田楓音☆⑥井上愛椰☆	
走り幅跳び	④菊池希至☆	⑤山本果鈴☆	
走り高跳び	③山本大二朗☆		
ソフトボール投げ	⑤有馬知宏	①繁木千沙☆	
400mリレー	②朝田隼太、清家快斗、菊池希至、山本大二朗☆	①宇都宮萌那、井上愛椰、植田楓音、山本果鈴☆	

三瓶小2025選手団!



男女で入賞した400mリレー。
ここぞというときの集中力は、
今年も会場を盛り上げました!

標準記録突破 5年 宇都宮花菜(60m走)
6年 宇都宮萌那(100m走)

10/21(水) 西予市教育研究大会

西予市内の小中学校の教職員が集まり、指導法等について研修する研究大会が行われました。三瓶小学校では、国語科について、1年生学級担任の池田が研究授業を行いました。普段通り、元気よく音読をし、発表をする1年生の様子を多くの先生方に見ていただきました。


**かめたんの参考書 ⑥ 図書館へ行きませんか
“図書館が 彩る未来 伊予路(いよじ)から”**

先月末、第111回全国図書館大会が愛媛県で行われ、上記はその大会のテーマです。“伊予路(いよじ)”は、文化や情報が行き交ってきた交流の道。また、正岡子規をはじめ多くの俳人が、風景や心情を十七音で表現してきた創作の道。そして、性別や国籍、年代、宗派等多様な属性の人々を迎えている四国遍路、巡礼の道。図書館をすることで、日々の暮らしや地域全体がより豊かで嬉しいものとなり、明るい未来へつながっていく。こうしたイメージを「図書館が未来を彩る」という言葉に託し、伊予路が未来へ続く道になるように、という想いを込めてつけられたそうです。読書の秋、お子様と図書館通いはいかがでしょうか。

三瓶っ子は読んだ本、ページ数をカウントしています。

**【お知らせ】 11/18(火) 人権教育参観日 授業公開 9:25~10:10 三瓶小学校 各教室
皆様 ぜひ御来校ください! いのちのコンサート10:30~11:30 三瓶文化会館**

10/19(日) PTA奉仕活動

10/24(金) かめたんまつり

生活科で準備し、今年は北地区にかけた1・2年生。地域の方に喜んでいただく目標がありましたが、多くの方の見守りと御協力で、達成感を味わうことができた三瓶っ子です。


地域発 10/5(日) 第6回 朝日文楽伝承定期公演

練習を重ねての発表会。子ども文楽はもちろん、大人の方の発表もあり、子供から大人までが楽しむことができる朝日文楽の魅力満載でした。6年生の堂々とした姿、今年度から始めた4年生が役割を果たしながら舞台に立つ落ち着いた姿は、かっこよく、限られた時間に集中して学んだ三瓶っ子の底力、分かりやすく教えてくださった指導者の皆様のお力に感服のひとときでした。



地域の皆様
お待ちしています!